

Meine lebensgeschichte

Was ich schon durch geh macht habe ist nicht leicht zu ver dauern.

Es fing mit meiner geh burt an, ich wahr 3mal glinisch tot aber ich habe es schon damals können das ich mich nicht auf gehb. Als ich dann 2 war wachte ich auf miten in der nacht, musste aufs wc und dann suchte ich das ganze haus ab nach meiner Mutter weil mein Papa wahr arbeiten, so durchsuchte ich das ganze haus aber es wahr keiner auser mir und meinen noch kleineren bruder da, so ving ich an zu weinen und zum schrein bis eine Nachbarin es hörte. Alls ich zirka 7 wahr fragte ich Papa wo Mutter wahr sie wahr im wirz haus wahr die andword. Zja meine beziung zur Mutter wahr nie wirklich gut, mit 15 bin ich nach wien zu ihr gezogen weil ich es in Heim wo ich wahr nicht mehr aus geh halden habe, aber da mit fing mein schlimmes leben an. Ich arbeitete beim Öhtb kaum zu hause an geh kommen musste ich eikaufen oder weschewaschen oder die wäsche auf hängen immer wider wahr ich ihr badler, das es zu einen häftigen schreit kann mit meiner Mutter.

So bin ich dann von der Polizei ab geholt worden und auf den revir ver nomen worden, alls sie mich aber fragten ob ich wider zu rück wolte sagte ich nein, da mussten sie für mich eine unter kunftfinde, so karm ich für ein bahr wochen in ein mädchen heim dann bin ich nach brunamgebirge über sidelt dort wohnde ich bis zu meinen 17 lebens jahr. Mit 17 über sidelte ich wider nach wien in eine wg von Öhtb da gin es mit sehr gut das ich immer mehr lernte bis ich von der wg in eine drenings wohnung übersidelte. Mit 25 hate ich dann meine eigene wohnung, bis ich schon wider über sidelde weil mir Meine Mutter mir ihre wohnung über liss, da geht es von tag zu tag immer mehr auf wertz aber das mit meiner Mutter wird schich nie ändern den sie sagt immer wider zu mir wehn sie noch mal auf die welt kommen solte behkäme sie nicht mal, mehr ein harr von einen kind oder das sie mich nicht mehr sehen oder hören möchte und das dut zwar weh aber ich nimmes wie es ist. Ich bin nur froh drum das ich immer wider zu meinei Papa nach Kärnten fahren kann wo es mir noch besser geht aber wien jetzt den rücken für immer zu drehen köntte ich nicht mehr ich habe hir meine Arbeit meine Wohnung meine Freunde meine Liebe.